

PROVINCIA | Cabra

Nuevo hallazgo de restos arqueológicos del medievo en las obras de la carretera de Cabra a Gaena

Se trata de una serie de estructuras de la Edad Media correspondientes a un asentamiento rural a varios kilómetros del casco urbano de Cabra

José Moreno / Redacción

Miércoles 22 de junio de 2011 - 12:16



En estos días, por segunda vez, se han encontrado restos arqueológicos en las obras que la Diputación Provincial está desarrollando en la carretera de Cabra a Gaena. En esta ocasión el hallazgo se refiere a una serie de estructuras de la Edad Media correspondientes a un asentamiento rural. La afección al yacimiento, situado a varios kilómetros de Cabra, es leve.

Se trata de un yacimiento desconocido por el momento y ya se ha enviado informe del arqueólogo municipal a la delegación

provincial de Cultura para proceder según ley.

Hace varios días, en los primeros movimientos de tierra, en las inmediaciones del cementerio municipal se detectaron restos del yacimiento conocido como Cuesta Montañuela de época romana y del que tan sólo constaban hallazgos superficiales. Estas obras han sacado a la luz un amplio sustrato de cenizas, restos de cerámica y huesos de fauna.

El hecho ya ha sido puesto en conocimiento de la Junta de Andalucía para garantizar el patrimonio y el respeto a la ley andaluza.

Por su parte, Antonio Moreno, director del Museo Arqueológico Municipal, ha manifestado que en este descubrimiento, de carácter leve, se han encontrado cerámicas comunes, tégulas y restos faunísticos y ha puesto de manifiesto capas de tierra que, por suerte, parece ser que los habitantes de esta zona en la antigüedad utilizaban como basurero lo que es de gran utilidad para los investigadores.